

dit : c'est qu'une jeune fille de cette maison a pris le voile ce matin, et, selon l'usage de ce pays, on vient faire de la musique pour féliciter la famille de l'honneur qui lui revient. Cet usage est bien digne de la foi italienne. C'est, en effet, un grand honneur pour une famille que de donner un enfant à Dieu ; c'est même un signe de bénédiction.

Les trois sourires d'un vieillard mourant

— o —

Un pieux vieillard touchait à ses derniers moments. Ses enfants et petits-enfants étaient rangés autour de son lit de mort. Il semblait dormir, et, à trois reprises, un sourire passa sur ses lèvres. Comme il ouvrait les yeux, ses fils lui demandèrent la cause de ce sourire.

Le vieillard répondit : « La première fois, toutes les joies de ma vie revinrent à ma pensée, et je ne pus m'empêcher de sourire en songeant que les hommes comptent pour quelque chose des plaisirs de si courte durée.

« La seconde fois, je me souvins de toutes les souffrances de ma vie, et je me réjouis de penser qu'elles avaient perdu leurs épines, et que la saison des roses commençait.

« La troisième fois, je pensai à la mort et je ne pus m'empêcher de sourire en voyant les hommes craindre cet ange que Dieu nous envoie pour nous délivrer de nos souffrances et nous appeler au bonheur éternel. »

L'Alliance française

— o —

Un journal de Paris (*Vérité*, 17-18 juillet) nous annonce que l'Alliance française vient de supprimer sa subvention aux écoles dirigées par les Assomptionnistes de Kadi-Keni. Or cette abstention pécuniaire coïncide avec le retrait des allocations que le gouvernement français accordait aux établissements religieux en Orient. L'Alliance française aurait-elle passé un compromis avec le gouvernement persécuteur ? Cette société existe au Canada ; elle s'est toujours tenue à distance des